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平成 30 年５月 定例教育委員会々議録 

 

１ 日  時   平成 30 年５月 28 日（月） 午後１時 30 分～ 

 

２ 定例教育委員会 

開催場所   会議室３０１ 

 

３ 出席委員の氏名 

   教 育 長   仲 野   孝   教育長職務代理者  齋 藤 和 夫 

委   員   黒 川 優 子   委     員   山 崎 克 弥 

   委   員   中 野 信 男   委    員  秦   久美子 

 

４ 説明のため出席した職員 

教 育 次 長  山 田 公 一   主     幹  二 平 芳 信     

学校教育課長  宮 路 一 規   子 育 て 支 援 課 長  白 井 健 次      

社会教育課長  更 科 明 大   統括指導主事  小 泉 浩 彰 

 指 導 主 事  大 井 玲 子 

 

５ 本委員会書記 

  学校教育課  太 田 和 行 他２名  

 

６ 傍聴人 

     １名 

 

７ 会議に付議した事件 

 

諸報告 

   （１）行事報告及び行事予定 

   （２）教育長報告 

   （３）寄附報告 

 

 専決処分の報告について 

報告第 ６ 号 共催・後援の教育長専決報告について 

 

 協議題 

   協議第 ３ 号 新規共催・後援申請について 
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 議 案 

   議案第 19 号 燕市学校給食運営委員会委員の委嘱について 

議案第 20 号 燕市いきいき課外活動検討委員会委員の委嘱について 

議案第 21 号 燕市公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第 22 号 燕市社会教育委員の委嘱について 

議案第 23 号 燕市文化会館運営審議会委員の委嘱について 

議案第 24 号 燕市文化財調査審議会委員の委嘱について 

議案第 25 号 燕市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第 26 号 燕市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議案第 27 号 燕市青少年育成センター運営協議会委員の委嘱について 

議案第 28 号 燕市立学校教職員安全衛生管理規則の一部改正について 

議案第 29 号 燕市立小中学校における衛生管理者及び衛生推進者の 

議案第 29 号    任命について 

 

その他 

（１）平成 30 年第２回燕市議会臨時会（教育委員会関係抜粋） 

１）粟生津小学校大規模改造工事に係る契約の締結について 

（２）「羽ばたけつばくろ応援事業 審査員」の選任について 

（３）「新潟県部活動の在り方に係る方針」について 

 

 

 

８ 閉 会 

 

 

 

 

会議録     別紙のとおり  
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１．開 会 宣 言     午後１時 30 分～ 

 

２．会議録署名委員の指名  山 崎 克 弥 委 員 

 

３．諸報告 

（１）行事報告及び行事予定について 

  〈各課長が報告〉 

 

（２）教育長報告 

〈仲野教育長が以下のとおり報告〉 

 

１ はじめに 

 ○ 多くの小学校では、19日(土)や26日(土)に運動会が行われた。日頃の練習の

成果が発揮され、どの学校でも保護者や地域の方々に応援と激励に来ていただ

いた。今後は、修学旅行や学習参観などが計画されている。また、中学校では

定期テストが予定されており、その後は郡市大会に向けて練習が本格化する時

期となった。 

 ○ 先日、新任園長や新採用保育士が配置された園を訪問した。いずれも緊張感

をもって職務にあたっており、保護者や地域の方と良好な信頼関係を築くよう

に依頼した。 

  

２ 園長会や校長会での指導 

 (1) 学校での体育活動や部活動などにおける事故防止 

  ○ 本格的な教育活動が始まり、中学校では部活動に熱が入り、小学校では運

動会の準備を始める時期となった。特にこれからの季節は、体が暑さに慣れ

ていないため、熱中症が発症しやすい時期になるので、水分補給など適切な

対応が必要である。 

  ○ 事故が発生した場合は、救急車を呼ぶなどの迅速な対応はもちろんのこと、

校外の学校行事では貸し出し用のＡＥＤを必ず携行し、不測の事態に備えて

ほしい。 

 (2) 交通安全 

  〇 今年も、燕警察署及び燕市交通安全協会交通指導隊の方々による交通安全

教室を全小中学校と園で実施することとしており、市長をはじめ、教育次長

や主幹、指導主事が交通安全教室に出向くことにしている。 

  ○ 交通事故のおよそ66％が交差点又はその付近で発生しており、一時停止や

安全確認などの基本的なルールが遵守されていないことが指摘されている。

日頃から関係者の皆様には、児童生徒の道路歩行や自転車運転中の事故を防

止するためにお力添いをいただいていることもあり、交通事故の加害者及び
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被害者ゼロを目指していきたい。 

 

３ ５月行事予定より 

 (1) 教科書センター館長会議(5/9) 

    ○ 教科書センターの役割と管理運営についての説明の後、教科書採択等につ

いては社会的関心が高く、国の通知に基づき対応するよう指導があった。 

  ○ 本市の教科書の展示会は、６月15日(金)から６月29日(金)の15日間行うこ

とにしており、会場は、燕市教育センター、燕市立図書館、吉田図書館、分

水図書館に４ヵ所で開催する。 

 (2) 燕市自治会協議会(5/16) 

  ○ 各自治会長が集まる会で、新潟市西区の小学校２年生の児童が、越後線の

列車にはねられ遺体で見つかったという、痛ましい殺人・死体遺棄事件が起

きたことに触れ、教育委員会では、万一の事態に備え、全市をあげて子ども

たちの登下校の見守りをより強化したいこと、また、各学校ではＪアラート

が鳴った時には、近くの民家などに助けを求め、安全な場所に避難するよう

児童生徒に指導していることをお話しした。 

  ○ 自治会長の皆様には、子どもたちの安全確保をさらに充実させるため、登

下校時の見守りのボランティアの協力などについて地域の皆様に機会を捉え

て協力を呼びかけて欲しいとお願いした。 

 (3) 新潟県都市教育長協議会春季定期総会(5/21) 

  ○ 新発田市で教育長の異動があった。なお、本市は平成31年秋の定期総会の

開催市となる予定である。 

  ○ 国や県への要望に関して、教員の加配や校務支援システムの共同化、運動

部活動の在り方係る方針などに協議が行われるとともに、学校給食費の公費

負担に関する情報交換もあり、有意義な総会となった。 

 (4) 燕市国際交流協会役員会(5/22) 

  ○ 役員会で、平成29年度の事業報告及び収支決算と、平成30年度の事業報告

及び収支予算について審議した。来月６月29日(金)に総会が行われる。 

  ○ 教育委員会では、ミシガン州ダンディ村との姉妹都市交流、スピーチコン

テスト、Jack & Betty事業における海外派遣に加え、東京オリンピック・パ

ラリンピックにおけるホストタウン構想を推進していることから、国際交流

協会への積極的な参加や協力が必要と考えている。 

 (5) 教育委員の視察研修及び関東甲信越静市町村教育委員会連合会(5/24・25) 

  ○ 視察研修では、静岡県富士市の富士市立高校を訪問し、市役所職員から「世

代間交流の促進による地域づくり人材の育成」と学校側から地域の課題を発

見し解決策を提案する「市役所プラン」についての説明があった。 

    ○ 藤枝市では、保育士・幼稚園教諭人財バンク「ｅｎｊｏｂふじえだ」の取

組と、子育て支援センター的な機能をもつ「おやこ館」を視察した。 
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  ○ 総会・研修会では、文部科学省初等中等教育局企画官による「学校におけ

る働き方改革について」の講話があった。その後、バルセロナオリンピック

の水泳で金メダルを獲得した、岩崎恭子氏による「幸せはいつも自分でつか

む」と題しての記念講演があった。 

 

４ その他 

○ 来年度の燕マラソン大会は、第 30 回目となることから、場所を大河津分水に

移し、「おいらん道中」の前日となる４月 19 日(土)に実施する。また「全国良

寛会の新潟大会(６月)」と「いのち・愛・人権展(11 月)」も開催する予定。 

 

４．専決処分の報告について 

報告第 ６ 号 共催・後援の教育長専決報告について 

６件の後援について 

   〈№１、２、３、４について更科社会教育課長が説明〉 

   〈№５、６について宮路学校教育課長が説明〉 

 

５．協議題 

協議第 ３ 号 新規共催・後援申請について 

２件の後援について 

   〈更科社会教育課長が説明〉 

 

６．議 案 

議案第 19 号 燕市学校給食運営委員会委員の委嘱について 

議案第 20 号 燕市いきいき課外活動検討委員会委員の委嘱について 

〈宮路学校教育課長が説明〉 

 

議案第 21 号 燕市公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第 22 号 燕市社会教育委員の委嘱について 

議案第 23 号 燕市文化会館運営審議会委員の委嘱について 

議案第 24 号 燕市文化財調査審議会委員の委嘱について 

議案第 25 号 燕市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第 26 号 燕市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議案第 27 号 燕市青少年育成センター運営協議会委員の委嘱について 

〈更科社会教育課長が説明〉 
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議案第 28 号 燕市立学校教職員安全衛生管理規則の一部改正について 

議案第 29 号 燕市立小中学校における衛生管理者及び衛生推進者の 

議案第 29 号 任命について 

〈宮路学校教育課長が説明〉 

 

   審議の結果、全員異議なく議案第 19～29 号は原案通り議決された。 

 

 

７．その他 

（１）平成 30 年第２回燕市議会臨時会（教育委員会関係抜粋） 

１）粟生津小学校大規模改造工事に係る契約の締結について 

〈宮路学校教育課長が説明〉 

 

（２）「羽ばたけつばくろ応援事業 審査員」の選任について 

  〈宮路学校教育課長が説明〉 

 

（３）「新潟県部活動の在り方に係る方針」について 

  〈大井指導主事が説明〉 

 

 ○委員（黒川 優子） 

  燕市版のガイドラインを策定したときに、実績のある有名な部活動等から抵抗が

あった場合、加減することがあるのか。 

 

 ○主幹（二平 芳信） 

  市教育委員会としては、各校長に対し、ガイドラインを守り適正な部活動運営を

行うよう指導していきたい。 

 

 

 

８ 閉   会    午後２時 40 分 
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   教 育 長    仲野 孝         

 

 

 

 

   会議録署名委員    山崎 克弥        

 

 

 

 

   会議録調整者    矢川 麻里子       

 

 

 

 

 

 

 


